
Conseil d’école du 28/06/2022 

 

Etaient présents :  

M. Smith, M. Gauché-Cazalis, Mme Gittinger, Mme Faivre, Mme Gabillé, Mme Léal, Mme Rambaux, 

Mme Thibault, Mme Vaysset, Mme Afenghour, Mme Coupreau, Mme Lucas, M. Bader, Mme Billereau, 

Mme Emorine, Mme Sanchez, Mme Bouchih, Mme Odie, Mme Guerrier, Mme Guigonnat, Mme Guevel, 

Mme Laurent, Mme Boukraa, Mme Nortier 

 

Les effectifs et la rentrée 2022/2023 

A la rentrée de septembre 2022, il y aura 6 classes en maternelle et 12 classes en élémentaire car il y 

a eu une fermeture de classe en élémentaire. La moyenne des élèves par classe est de 23.  

L’équipe pédagogique sera un peu modifiée puisqu’il y a quelques départs : Pauline Lucas, Alexandre 

Bader, Marine Sanchez, Chloé Billereau, Myriem Afenghour. 

Il est à noter que Mme Thibault sera de nouveau à temps plein à la rentrée. Pour le moment, Mme 

Gittinger ne sait pas encore si elle sera toujours en mi-temps ou si elle reprendra en temps plein. 

Il est également à noter qu’une nouvelle inspectrice interviendra sur la circonscription. Il s’agit de 

Madame Christelle Pourchet. 

Le RASED  

Le RASED apporte aux élèves en difficulté : 

- Une aide pédagogique : cette année, Maud Est intervenue de la grande section au CM1 avec 

environ 50 élèves (soit environ 10 élèves par niveau) Elle est venue faire des séances régulières 

le mardi et le vendredi avec des petits groupes de 4 élèves pour les faire travailler pendant 45 

minutes essentiellement en français mais également en mathématiques.  

 

- Une aide relationnelle : il n’y a pas eu d’intervention de ce type sur l’école car actuellement 

sur la circonscription seul 1,5 postes sur 5 sont pourvus. 

 

- Une aide psychologique assurée par un psychologue scolaire : cette année, une psychologue 

est intervenue à Sayad mais elle était surchargée car tous les postes de la circonscription 

n’étaient pas pourvus. Elle restait joignable par mail (directement depuis le site sayad dans la 

rubrique contacts). L’an prochain, les 5 postes de psychologues scolaires de la circonscription 

seront pourvus, il sera donc plus facile pour eux d’intervenir sur chacune des écoles du 

périmètre. 

 

Les sauts de classe et les redoublements 

L’équipe pédagogique préfère laisser le temps aux élèves surtout les plus petits avant d’envisager un 

saut de classe. Elle estime que c’est davantage à l’équipe enseignante de faire cette proposition qu’aux 



parents d’élèves qui sont parfois en demande alors que ce n’est pas tout à fait justifié. Concernant les 

redoublements, ils ne peuvent avoir lieu en maternelle que s’ils sont accompagnés d’un PPS.  Il est à 

noter que cette année à Sayad, il y a un redoublement en CE2 et un autre en CM1.  

 

Le numérique à Sayad 

L’ENT, Espace Numérique de Travail est une plateforme numérique ayant pour objectif de faciliter la 

communication entre les élèves et les enseignants. Elle sera mise en place dès la rentrée prochaine et 

sera accessible par tous depuis un téléphone. Cela permettra de mettre fin à la pratique du carnet de 

correspondance, très peu utilisé et peu pratique à l’heure du développement des usages numériques. 

L’école dispose de 2 ENI. Ce sont des tableaux numériques qui permettent d’utiliser des applications 

et des outils numériques intéressants pour les élèves.  

L’école dispose également d’une classe mobile tablette et se fera doter à la rentrée d’une classe 

mobile PC.  

Enfin, le wi-fi est désormais dans toutes les classes de l’établissement.  

 

Projet robotique 

En juin, il a été organisé une semaine de la robotique où les élèves se sont affrontés autour de défis 

sur le thème des contes. Ce sont toutes les classes de maternelle et de CP qui ont pu profiter de cette 

animation pédagogique.  

 

Le théâtre et le festival des p’tits classiques 

La classe de CM1/CM2 de Mme Guerrier a participé au festival Les P’tits Classiques. Les élèves ont 

joué une pièce d’Arsène Lupin au théâtre du lycée Joliot Curie. Il y avait du public et les élèves étaient 

contents de se produire sur scène.  

Les élèves s’étaient également produits la veille devant leurs camarades pour une répétition générale 

qui a permis aux élèves d’autres niveaux de découvrir le théâtre du lycée Joliot Curie et de bénéficier 

du spectacle ! 

La classe de CM1/CM2 de Mme Gabillé a également joué une pièce à l’école Sayad  devant un public 

de parents satisfaits de ce projet.  

Ces belles expériences seront t généralisées à tout un niveau (certainement les CM) dans les années 

à venir pour que tous les élèves de l’école Sayad  participent à une pièce de théâtre au moins une fo is 

au cours de leur scolarité.  

 

Echecs 

Toutes les classes de CE1 sont formées aux échecs (10 séances)  

L’établissement est doté d'échiquiers géants ce qui facilite l’apprentissage auprès des élèves.  



2 à 3 rencontres annuelles sont organisées sur Internet pour que les élèves de Sayad affrontent des 

élèves d’autres écoles de Nanterre. 

 

Kermesse 

Cette année, il a été fait le choix d’organiser 3 kermesses pour limiter la fréquentation : une kermesse 

le vendredi soir pour les CM1 et CM2, une kermesse le samedi matin pour les PS, MS et GS et une 

kermesse le samedi après-midi pour CP, CE1, CE2. Le bilan est positif, les enseignants, les parents et 

les élèves étaient contents. Il est envisagé de proposer un stand buvette l’an prochain si celui-ci est 

organisé en partenariat avec les parents d’élèves.  

Noms de rues  

L’inauguration des plaques de noms de rues aura lieu le jour du premier conseil d’école le 20 octobre 

2022. 

 

Evaluation de l’école : Sayad est la première école de la circonscription à effectuer cette évaluation. 

Les évaluateurs ont effectué des entretiens bienveillants avec le directeur, les enseignants, les élèves, 

les parents d’élèves. Pour le moment, aucun retour n’a été effectué. 

 

Les locaux et la sécurité aux abords de l’école  

Le local vélo est fermé depuis 2015 car il y a eu de nombreux vols de vélos. Il n’est pas envisagé de le 

rouvrir. 

La problématique des volets cassés est soulevée par les enseignants qui déplorent la chaleur au sein 

des classes.  

La lumière des toilettes est à réparer. 

Concernant la sécurité aux abords de l'école et notamment dans le parking, M.Smith rappelle que le 

parking ne fait pas partie des locaux de l’école Sayad. En conséquence, la problématique de sureté de 

cet endroit n’est pas du ressort du conseil d’école mais bien des habitants du quartier. Ces derniers 

peuvent solliciter l’adjointe à la sécurité, Madame Rezzag Barra qui est la référente sur ce sujet. 

Bilan de la coopérative  

Le solde actuel est de 3689,58.  

 


